Unidad de Comunicaciones



Inversión de ¢1.346 millones

## Bono Comunal dota de nuevas áreas deportivas y recreativas a Los Cuadros de Goicoechea

- Niños y jóvenes los más felices con áreas de juego y gimnasios techados multiuso.
- Propósito del BANHVI: mejorar calidad de vida de los habitantes de esta populosa comunidad de Purral de Goicoechea.

Los niños y los jóvenes constituyen la población más feliz con la construcción y rehabilitación de diversas áreas deportivas, recreativas y comunales en el asentamiento Los Cuadros de Goicoechea, las cuales fueron financiadas por el Banco Hipotecario de la Vivienda (BANHVI) con recursos del Bono Comunal.

La inversión realizada por el BANHVI ascendió a ¢1.346.8 millones, con los cuales de edificaron dos gimnasios techados con cancha multiusos, uno de ellos dentro de la Escuela Luis Demetrio Tinoco y se habilitó por completo la cancha de futbol. Además se crearon varios parques y zonas de descanso, se dotó a la población de nuevas paradas de autobús y se efectuaron mejoras en el Cen Cinai de la comunidad.



El propósito de las diferentes obras financiadas por el BANHVI es contribuir con el mejoramiento de la calidad de vida de cientos de familias de los asentamientos de Salitrillo; Pastos Verdes; Linda Vista; Los Castores; Las Amelias; La Nena; Colochos; Pueblo Nuevo y El Matadero, algunos de ellos surgidos de la invasión a fincas pertenecientes al Instituto Mixto de Ayuda Social, en la década de 1980.

## "Cambio radical"

La plaza de deportes fue una de las principales áreas rehabilitadas al dotarla de grama natural con su respectiva demarcación, se mejoraron los drenajes existentes, se reconstruyó y pintó la gradería, se colocaron mallas detrás de los marcos y además se construyó una pista atlética alrededor del terreno de juego.

Una de las usuarias de la pista es doña Marielos Villegas, de 69 años, quién gusta de caminar en las mañanas y usar las máquinas de ejercicios instaladas al costado sur de la cancha. "Las instalaciones deportivas son una belleza y marcan una diferencia con las comunidades cercanas". Dijo que nunca imaginó que el Bono Comunal permitiera un cambio tan radical en Los Cuadros, "para el bien de la niñez, la juventud y en general de toda la población de la comunidad"

Liller Saray es una enamorada del futbol, y se muestra encantada de la obra realizada en Los Cuadros, en especial del gimnasio techado. "Nunca creí que pudiéramos tener un gimnasio de esta calidad en Los Cuadros, me encanta y como tiene techo, ahora podemos jugar papi-futbol sin importar si llueve o no". "Antes no había nada, ahora los niños están ocupados todo el día, cuesta regresarlos a las aulas" aseguró Alejandra Gutiérrez, asistente de cuido de la guardería Fundación Piedad. Además del módulo de juegos

## Banco Hipotecario de la Vivienda

Unidad de Comunicaciones



infantiles para el disfrute de los más pequeños, se realizaron mejoras en espacios públicos, convertidos ahora en parques o zonas de descanso.



También se dotó a la comunidad de una pista de patinetas (skate park) con diferentes rampas y obstáculos que pueden aprovechar por igual los aficionados a los patines o bicicletas. Randall Alvarado, Ezequiel Hernández y Alonso Zúñiga visitaban antes parques de Heredia, Alajuela y Cartago para practicar "skate". Ahora su tiempo libre lo pasan en "la pista del barrio", como ellos la llaman.

Así mismo, el Bono Comunal permitió la construcción de paradas de autobús, mejoras en aceras de la comunidad con sus respectivas rampas de acceso, de acuerdo a los

lineamientos de la Ley 7600 (Igualdad de Oportunidades para las Personas con Discapacidad); se crearon mini parques con mesas y sillas de concreto; y adicionalmente se logró la reubicación de la iluminación de la cancha de futbol, en coordinación con la Compañía Nacional de Fuerza y Luz (CNFL).

## Mejoras en escuela y Cen Cinai

La Escuela Luis Demetrio Tinoco se vio favorecida con el Bono Comunal al dotarla de un nuevo gimnasio bajo techo para que los estudiantes realicen actividades recreativas y deportivas, así como un módulo de juegos infantiles. La infraestructura del centro educativo de Los Cuadros además experimento la reparación de servicios sanitarios, techos, mejoras en el sistema eléctrico y de aguas pluviales.

En el Centro de Educación Nacional y Centro Infantil de Nutrición Integral (Cen-Cinai) se realizaron reparaciones en el techo; sustitución de canoas y bajantes; sustitución de aleros; pintura externa y se instalaron juegos infantiles y zonas de recreo.

Doña Marielos Villegas exhortó a todos los vecinos a usar y disfrutar de las instalaciones, pero a la vez, hacer un uso cuidadoso de todas las instalaciones para evitar su rápido deterioro". "Es un nuevo Purral" agregó.

El financiamiento para la totalidad de las obras de infraestructura en el asentamiento Los Cuadros lo aprobó la Junta Directiva del BANHVI mediante el acuerdo #1 de la sesión 54-2013. La Fundación Costa Rica-Canadá, como entidad autorizada, fue la responsable de supervisar y velar por la calidad constructiva de todos los trabajos realizados.



**Unidad de Comunicaciones** 

F-UCO-BP-059-2015 - Bono Comunal Los Cuadros/Luis Fër / REA

Diciembre 15, 2015